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♥
 EDITO 
EVANGELISER DANS L'AMOUR
     
Hvaljen Isus i Marija !
Loués soient Jésus et Marie !
     
Bonjour à toutes et à tous ! En ce 25 décembre 2020, permettez-moi de commencer 
ce petit éditorial en vous souhaitant un très joyeux Noël. Puissent ces paroles que la 
Sainte Vierge nous a données le 25 décembre 2014, à Medjugorje, se réaliser pour 
chacun d'entre nous : "Je désire que le cœur de chacun de vous devienne la petite 
étable de Bethléem où le Sauveur du monde est né".
Comme cadeau de Noël, je vous envoie ce PDF n°104. Il est intitulé "Evangéliser 
dans l'amour" et il contient trois petits textes personnels.
Le premier ("Pêcheurs d'hommes et non pas chasseurs d'hommes") est une réflexion
sur l'expression "pêcheurs d'hommes" que Jésus a employée quand il a appelé ses 
premiers disciples. Le deuxième ("La haine fausse le regard de l'homme") est une 
réflexion sur la manière dont la haine peut altérer le jugement de l'homme. Enfin, le 
troisième ("L'évangélisation selon saint Paul") est une réflexion sur un passage du 
chapitre 17 du Livres des Actes des Apôtres dans lequel il est question de la venue 
de saint Paul à Athènes.
Voilà, j'espère que ce PDF vous intéressera. Encore une fois, je souhaite à chacun et
à chacune d'entre vous un très joyeux Noël ainsi que d'excellentes fêtes de fin 
d'année ! A très bientôt !!
     
HR
      
Accès rapide (Ctrl + clic gauche)
1)-Pêcheurs d'hommes et non pas chasseurs d'hommes >>
2)-La haine fausse le regard de l'homme >>
3)-L'évangélisation selon saint Paul >>
4)-Infos diverses >>
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♥
 DOCUMENT 1 
PÊCHEURS D'HOMMES ET NON PAS CHASSEURS D'HOMMES
       
>Texte posté le 3 juillet 2016
>Site "Chère Gospa"
     
     
Quand Jésus a appelé ses premiers disciples, il leur a dit qu'il voulait faire d'eux des 
pêcheurs d'hommes. Dans le passage de l'Evangile qui raconte cet épisode, il est 
écrit : "Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, 
appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer; car c’étaient 
des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs 
d’hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent" (Matthieu 4, 18-20).
      
Le fait que Jésus ait employé le mot "pêcheur" - plutôt que le mot "chasseur", par 
exemple - n'est certainement pas quelque chose d'anodin. La pêche, en effet, c'est 
très différent de la chasse (et ce même s'il est vrai qu'il existe différentes manières 
de pêcher et différentes manières de chasser).
     
Mais on peut dire que, généralement, quand l'homme chasse il se déplace. Il suit le 
gibier avec son fusil et avec ses chiens. Et quand l'animal qu'il poursuit est dans une 
impasse et qu'il ne peut plus s'enfuir, alors l'homme l'abat avec son arme.
     
Quand il pêche, par contre, c'est exactement l'inverse : l'homme reste le plus souvent
à la même place avec sa canne à pêche. Il fait le moins de bruit possible et il attend 
patiemment que ce soit le poisson lui-même qui vienne mordre à l'hameçon.
      
Personnellement, j'ai la conviction qu'en employant le mot "pêcheur", Jésus nous a 
laissé  un signe très fort pour nous indiquer comment nous devions évangéliser.
     
D'une certaine façon, c'est un peu comme s'il nous avait dit : "Ne perdez pas votre 
temps en poursuivant les non-croyants et les pécheurs avec vos jugements, vos 
critiques, vos réprimandes, vos reproches, vos condamnations... Ils ont alors 
l'impression que vous les "traquez" comme s'ils étaient des animaux. Plus vous 
faites cela, moins vous leur donnez envie de vous ressembler et plus vous les 
éloignez de la foi. Efforcez-vous plutôt de les attirer à vous - de les "aimanter" -, et ce
par votre manière de vivre et par votre exemple, de telle sorte qu'ils aient envie de 
devenir comme vous et de se convertir".
      
Et, bien évidemment, "l'appât" que nous devons utiliser pour pêcher des hommes, 
c'est l'amour.
A Medjugorje, la Sainte Vierge nous a dit : "Je vous rassemble, vous qui êtes prêts à 
m'ouvrir votre cœur, qui êtes prêts à être les apôtres de mon amour, afin de m'aider. 
Qu'en vivant l'amour de Dieu, vous soyez un exemple pour ceux qui ne le 
connaissent pas" (le 02/03/11). Elle nous a dit également : "Que vos armes soient et 
la patience et un amour sans limite. Un amour qui sait attendre et qui vous rendra 
capables de reconnaître les signes de Dieu; que votre vie, par un amour humble, 
montre la vérité à tous ceux qui la cherchent dans les ténèbres du mensonge" (le 



02/06/12).
     
Alors, puissions-nous toujours avoir à cœur d'être des "pêcheurs" d'hommes nous 
aussi, et non pas des "chasseurs d'hommes". Puisse notre cœur toujours déborder 
d'amour pour notre prochain, et notamment pour celui qui est le plus éloigné de Dieu.
Saint François de Sales a dit un jour : "On prend plus de mouches avec une cuillerée
de miel qu'avec une tonne de vinaigre". 

     
     

♥
 DOCUMENT 2 
LA HAINE FAUSSE LE REGARD DE L'HOMME 
       
>Texte posté le 2 décembre 2020
>Site "Chère Gospa"
     
     
A Medjugorje, la Sainte Vierge nous a dit : "Pour connaître et aimer les autres, vous 
devez voir mon Fils en eux" (le 02/07/10). C'est là une recommandation très 
importante que Marie nous a faite car aimer son prochain et voir Jésus en lui, ce 
n'est pas simplement lui faire du bien à lui. C'est aussi se faire du bien à soi-même 
et, par la même occasion, se prémunir contre bien des dérives.
      
En effet, si nous n'aimons pas l'autre et si nous laissons grandir en nous des 
sentiments de haine envers lui, alors nous allons voir Satan en lui, et non pas Jésus; 
c'est-à-dire que notre prochain va nous apparaître de plus en plus comme un 
ennemi, un adversaire, voire même comme un menteur (car Satan est le père du 
mensonge). Et c'est ainsi que nous risquons de commettre de graves erreurs de 
jugement et, sans nous en rendre compte nous-mêmes, de tomber dans le piège des
fausses accusations.
      
Il faut faire très attention à la haine car elle fait oublier que l'autre a été créé à l'image
de Dieu, qu'il a des qualités (et pas seulement des défauts), qu'il a besoin qu'on 
l'aime et qu'on prie pour lui (et non pas qu'on le juge)...
La haine fausse le regard de l'homme. Elle entraîne une perception erronée de la 
réalité. On pourrait dire qu'elle agit un peu comme un poison qui peut rendre l'homme
malade.
      
D'une certaine manière, cela peut nous faire penser à un célèbre témoignage qu'a 
donné le prédicateur québécois Bob Edwards, il y a quelques années, et ce même si 
le thème abordé était très différent.
Dans ce magnifique témoignage, Bob Edwards a expliqué comment Jésus l'avait 
guéri de la schizophrénie alors même que ses médecins l'avaient déclaré 
"schizophrène incurable" (car rien n'est impossible à Dieu). Il a raconté notamment 
que lorsque son trouble a débuté (il était alors au collège), il a commencé par avoir 
l'impression que ses camarades de classe voulaient le tuer. Bien évidemment, ces 
derniers n'avaient absolument pas cette intention. Mais parce que son regard était 
faussé, il voyait en eux des agresseurs. Et dans son cas précis (cela n'est bien sûr 
pas le cas de tous nos frères et sœurs qui souffrent de ce genre de trouble), cette 



altération du jugement était due notamment à la consommation de drogue.
      
Alors, faisons toujours extrêmement attention à toutes les choses négatives qui 
peuvent fausser le regard de l'homme. Faisons notamment attention à cette "drogue"
et à ce "poison" qu'est la haine. Et on pourrait rajouter aussi l'orgueil, la jalousie...
Oui, soyons vigilants. Restons dans l'amour et recherchons toujours ce qu'il y a de 
bon en l'autre.
A Medjugorje, la Sainte Vierge nous a donné un bon conseil pour que nous ne nous 
égarions jamais. Elle nous a dit : "Efforcez-vous de regarder au tréfonds du cœur de 
l’homme et là, vous êtes sûrs de trouver un petit trésor caché. Regarder de cette 
manière est une miséricorde de la part du Père céleste. Rechercher le bien là même 
où il y a le mal le plus grand, essayer de se comprendre au lieu de se juger les uns 
les autres, voilà ce que mon Fils attend de vous. Et moi, en tant que mère, je vous 
appelle à l'écouter" (le 02/11/18).
     
Lien :
Le témoignage de Bob Edwards
https://www.dailymotion.com/video/x24da0 
     
     

♥
 DOCUMENT 3 
L'EVANGELISATION SELON SAINT PAUL 
       
>Texte posté le 30 mai 2019
>Site "Chère Gospa"
     
     
Dans le Livre des Actes des Apôtres, il y a un passage où saint Paul se trouve à 
Athènes, en Grèce. Il attend Silas et Timothée.
Le texte nous dit ceci : "Pendant que Paul les attendait à Athènes, il avait l’esprit 
exaspéré en observant la ville livrée aux idoles" (Actes 17, 16).
     
Et un peu plus loin, il y a un autre passage où Paul se trouve à l'Aéropage et parle 
aux Athéniens. Son discours commence par ces mots : "Athéniens, je peux observer 
que vous êtes, en toutes choses, des hommes particulièrement religieux. En effet, en
me promenant et en observant vos monuments sacrés, j’ai même trouvé un autel 
avec cette inscription : "Au dieu inconnu". Or, ce que vous vénérez sans le connaître,
voilà ce que, moi, je viens vous annoncer" (Actes 17, 22-23).
     
Je trouve que ce passage est tout à fait extraordinaire ! En effet, saint Paul ne dit pas
aux Athéniens : "Votre ville est livrée aux idoles ! Vous êtes des hérétiques ! Vous 
adorez de faux dieux ! Vous croyez à des récits mythologiques !"...
Au contraire, il parvient à voir "la petite lumière" qui brille au cœur de ce brouillard 
spirituel qui recouvre Athènes. Il voit notamment que ses habitants aspirent à Dieu 
(même si c'est d'une manière encore très imparfaite) et il leur dit : "Athéniens, je 
peux observer que vous êtes, en toutes choses, des hommes particulièrement 
religieux".
    

https://www.dailymotion.com/video/x24da0


Mais ce n'est pas tout ! Saint Paul montre également qu'il est un fin observateur et un
fin diplomate. En effet, il parvient - et ce d'une manière extrêmement habile - à 
trouver la "faille" par laquelle il va annoncer le Christ. Il dit aux Athéniens : "En me 
promenant et en observant vos monuments sacrés, j’ai même trouvé un autel avec 
cette inscription : "Au dieu inconnu". Or, ce que vous vénérez sans le connaître, voilà
ce que, moi, je viens vous annoncer".
     
Ce passage est lui aussi magnifique ! En effet, Paul ne parle pas aux Athéniens en 
les "prenant de haut". Il ne se montre pas arrogant. Au contraire, il parvient à leur 
montrer qu'il vient répondre à une soif qui est déjà en eux et qu'ils ont déjà exprimée 
eux-mêmes (la soif de connaître un Dieu qu'ils ne connaissent pas encore : "Au Dieu 
inconnu").
    
L'attitude de saint Paul est très riche en enseignement. Elle nous aide aussi à nous 
poser au moins deux questions essentielles :
Quand nous évangélisons (ou bien quand nous parlons à des frères croyants qui ont 
une foi différente de la nôtre : des Juifs, des Musulmans, des Protestants...), est-ce 
que nous savons voir le beau qui est en eux, nous aussi ? Et est-ce qu'à l'instar de 
saint Paul, nous savons - et ce avec habileté et avec douceur - trouver des moyens 
de faire passer le message de l'Evangile dans un climat de paix ?
     
Nous savons que cela n'est pas toujours simple. Alors, puisse l'exemple de saint 
Paul nous inspirer au quotidien ! Oui, puisse ce magnifique exemple nous aider à 
être de véritables disciples du Christ et à faire connaître l'Amour de Dieu à tous ceux 
que nous rencontrons !
     
A Medjugorje, la Sainte Vierge nous a dit : "Que vos armes soient et la patience et un
amour sans limite" (le 02/10/10).
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 INFOS DIVERSES 

     

Navigation : 
Pour ouvrir les liens hypertextes contenus dans ce PDF, appuyez sur la touche "Ctrl" 
de votre clavier et faites un "clic gauche" avec votre souris en même temps.
Vous serez alors renvoyés à la page où se trouve l'article.
Pour revenir rapidement en haut de page, appuyez sur la flèche "Retour haut de 
page" de votre clavier, ou bien jouez avec la disposition des pages sur votre écran.
     
Articles :
Les articles figurant dans cette Newsletter ont été écrits par mes soins entre 2000 et 
2020.
     
     
     

Eglise
"Medjugorje est le centre spirituel du monde"

(Pape Jean-Paul II).
ICI
   

Newsletter
(présentation, archives, inscription...)

ICI
     

     

"MARIE AU CŒUR DE MA VIE, JESUS AU CŒUR DE MARIE"

http://chere-gospa.eklablog.com/les-articles-de-chere-gospa-bientot-publies-en-version-pdf-a112893642
http://chere-gospa.eklablog.com/l-eglise-medjugorje-le-cardinal-schonborn-representera-le-pape-francoi-a103110761

